
生徒会より（１／26 から２／９） 
Ｑ. 昼食は何を食べていますか？ 

Ａ. お弁当を持ってきている人が多いですが、登校中にお店で買った物や購買 

部で買ったものを食べている人もいます。 

 

Ｑ. 水戸二高に入って良かったことはなんですか？ 

Ａ. 仲の良い友達ができたり交友関係が広がったりしたことで充実した学校 

生活が送れていることです。また学習する習慣がよく身についたことです。 

 

Ｑ. 現在活動中の部活を教えてください 

Ａ. 詳しくはホームページ上の学校生活をタップしていただき、「部活動」を 

ご覧ください。 

 

Ｑ. 朝は何時までに着席ですか？また部活がない場合何時に下校できますか？ 

Ａ. 朝は 8時 35分から授業が始まるので、８時 25分までに登校が完了して 

いるのが良いです。また下校は 16時頃となります。 

 

Ｑ. 部活動以外に,土曜日に学校に行くことはどれくらいありますか？ 

Ａ. 全学講座が年間 14回あります。 

 

Ｑ. 全学講座はどのようなことをするのですか？  

Ａ. 国数英を中心とした学習を４時間行っています。 

 

Ｑ．ジャージのデザインはどのようなものですか？   

Ａ．学年カラーを多く取り入れたカラフルなデザインです。  

 

Ｑ．入学式に履いていくのは靴とローファーどちらが多いのですか？また髪型 

の許容範囲を教えてください。 

Ａ. 入学式ではローファーが多かった印象でしたが、靴に関して指定の物はな 

いため派手すぎなければどのような物でも大丈夫です。髪型についても華 

美すぎる物でなければシュシュやヘアクリップなども使用できます。  

 

 

 



Ｑ．制服のネクタイとリボンの着用比率を教えてください  

Ａ．現在はリボンの方が多く見られますがネクタイもすっきり見えてかわいい 

ですよ！  

  

Ｑ．１日何時間授業ですか？   

Ａ．６時間授業です。２年生は７時間授業の日があります。  

  

Ｑ．高校見学には何名くらい来ましたか？  

Ａ．夏に行われた本校見学会では約 1000名いらっしゃいました。来てくださっ 

た方、ありがとうございました！  

  

Ｑ．カーディガンやパーカーなどは着てもいいのでしょうか？   

Ａ．どちらも禁止となっています。   

  

Ｑ．バイトはできますか？   

Ａ．特別な事情がある場合のみ先生と相談しながら学校に申請をした後、認め 

られた場合のみ行うことができます。  

  

Ｑ．理系は何人くらいいるのですか？（クラス）   

Ａ．８クラスのうち３クラス（120人程度）です。  

  

Ｑ．医学部に進学された方はいらっしゃいますか？  

Ａ．はい、いらっしゃいます。また薬学部などに進まれる方もいらっしゃいま 

す。  

  

Ｑ．登校完了時間を教えてください  

Ａ．１時間目が８時 35 分から始まるため、８時 25 分に完了しているのが良い

です。  

 

  

Ｑ．１番着ている人が多い制服のタイプは何ですか？  

Ａ．夏はスカートにグレーのベストが多く、冬はスカートに紺のセーターが多い 

です。  

  

Ｑ．軽音部はありますか？  

Ａ．軽音同好会があります。同好会のため部活と違って兼部ができます。  



  

Ｑ．６時間目が終わった後、習い事の都合上ＳＨＲ前に早退できますか？  

Ａ．まずは学校生活をきちんと行った上で、習い事と両立できると良いと思いま 

す。 

  

Ｑ．他校にも誇れる二高の魅力はありますか？  

Ａ．お互いを尊重し合いながら切磋琢磨して勉強もその他の行事にも全力で 

取り組む生徒がいること、生徒主体の学校のため生徒が実行したいことを

全力でサポートしてくださる先生方や取り組める環境があること、グロー

バルな価値観を身につけるため海外研修や留学生など外国の方と接する機

会が多くあることなどです！！  

 

Ｑ. ＳＳクラスはどんなことをするのですか？ 

Ａ. 文部科学省は、科学技術の分野で国際的に活躍できる人材を育成するため 

に、先進的な理数系教育を実施している高校を SSHに指定しています。 

本校では、いろいろな行事や各授業での深い学びをとおして、その目的を

達成しようと頑張っています。 

例えば、課題を設定し研究に取り組む理数探究の授業や生徒それぞれの興

味関心をもとにテーマ設定を行い探究学習を行う授業があります。生徒は

好きなことに積極的に取り組み楽しく探究しています。研究の成果を校内

外で発表を行うことで外部にも発信しています。 

行事では、海外研修や語学研修など、国際理解を深める取り組みが充実し

ています。もちろん海外研修は語学ばかりではなく、自然科学の学びを深

めることもできます。また、大学や高校、企業での研修もプログラムに入

れて行っています。その他にも、国内での自然科学の宿泊研修や県外の SSH

の高校との交流もあります。まだまだ、たくさんの行事がありますが、そ

れらは、生徒それぞれの興味関心によって参加しますので、計画的に取り

組むことで、普段の学習と部活動との両立が可能です。 

  

返答が遅くなり申し訳ありませんでした。  

沢山のご質問本当にありがとうございました！あと少しで入試を迎えますが今

この時期を大切に頑張ってください！みなさんと春会えることを楽しみにして

います！！！ 


